
【第１回永井保育園保護者説明会】 

◆ 日 時 平成27年４月18日（土） 10時～10時30分 

◆ 場 所 永井保育園 

◆ 出席者 永井保育園保護者 ４人 

◆ 内容等 

市⇒ 市役所 

保⇒ 保護者 

 

〔あいさつ〕 

市 本日はお忙しい中，説明会に御出席いただき，誠にありがとうございます。 

 保育園の民営化については，平成18年に，当時18園ありました公立保育園を順次民営化してい

く計画をたて，20年度以降，今までに５つの保育園を民営化してまいりました。 

 民営化した保育園で保護者のお話などをうかがいますと，大半の方が民営化になっても特にト

ラブルはない，または，非常にうまくやっていただけている，との話がありましたことから，今

年度から，次の民営化ということで，３つの保育園の民営化を進めることにいたしました。この

中に永井保育園が入っておりますので，今日は具体的なお話をさせていただければということで，

お集まりいただきました。よろしくお願いいたします。 

 

〔第３次民営化実施計画の説明〕 

第３次民営化実施計画について，資料に基づき説明。 

 

〔質疑応答〕 

保 引継保育では，クラス担任２人のうち１人が移管法人からの派遣保育士になるのか。 

市 現状のクラス担任２人に派遣保育士を加えるかたちとなるので，引継期間の１年間は保育士の

数が多くなることになる。 

保 今いる保育士は全員いなくなるのか。 

市 移管後は全て移管先法人の職員となるので，正職員は別の保育園に異動することになるが，非

常勤職員や臨時職員は，移管先の法人で雇用されることもある。 

保 保育料は変わるのか。また，教材費が増えることがあるのか。 

市 保育料は公立と私立に違いはない。教材費については，公立の場合は市が購入しているし，私

立の場合も市が支払いしている運営費補助金の中に教材費が含まれているので，原則として増え

ることはない。しかし，保育内容の充実に係る教材費，例えば英語などの教材費については増え

ることもある。 

保 遠足などの行事は継続されるのか。 



市 基本的には引き継いでいただくことになるが，バス代などのお金の集め方については若干変わ

る可能性がある。また，運営していく中で変わっていくこともある。 

保 民営化により充実されるサービスについて魅力を感じている。永井保育園が民営化された場合，

どのようなサービスをやっていただけるのか。病児・病後児保育と20時までの延長保育は，安心

して利用できるようになるので，検討していただきたい。 

市 保護者の利用希望をとるなど，地域の需要を勘案して実施について検討したい。 

保 充実するサービスを決定するのはいつ頃になるのか。 

市 法人を選定する際の条件となるので，公募する前には決定となる。 

保 民営化後は，０歳児の保育を実施するとのことだが，園舎を増築するのか。 

市 既存の園舎での対応は難しいので，増築になると思う。増築場所は未定で，移管先法人と相談

して決定する。 

保 引継期間が１年間ということだが，移管されると今の保育士が全員いなくなるというのは，不

安がある。また，10年以上の経験を持つ保育士が１人というのは少ないのではないかと思う。 

市 今いただいた貴重な御意見については，持ち帰り検討させていただきたいのでよろしくお願い

したい。また，本日の質問以外に不明な点などがあったら，子ども未来課または保育園にお問い

合わせいただきたい。 

 本日の資料や話した内容については，欠席された方にも配布する。また，市のホームページに

も載せるのでよろしくお願いしたい。 


